



## COMUNICADO DE PRENSA

### DIRECTORIO DE ENEL AMÉRICAS INFORMA CAMBIO EN GERENCIA GENERAL DE LA COMPAÑÍA

**Santiago, 28 de mayo 2025.** El Directorio de Enel Américas informó esta tarde a través de un hecho esencial que el actual gerente general de la compañía, Aurelio Bustillo, presentó su renuncia al cargo a partir del 1 de julio próximo por razones personales.

Aurelio Bustillo asumió como gerente general de Enel Américas en 2023 y anteriormente fue el CFO de la compañía por cinco años.

El presidente del Directorio de Enel Américas, Borja Acha, señaló: "Agradezco enormemente la gestión de Aurelio, marcada por un esfuerzo constante por posicionar a Enel Américas como una multinacional líder en la Región, comprometida con el desarrollo de las energías renovables y la electrificación. En estos años, bajo su conducción, la compañía ha mostrado un compromiso férreo con mejorar la calidad de servicio para nuestros clientes y aumentar la resiliencia de nuestras redes, al mismo tiempo que ha logrado excelentes resultados financieros para nuestros accionistas."

El Directorio, a su vez, designó como nuevo gerente general de Enel Américas a Giuseppe Turchiarelli, actual gerente general de Enel Chile. Giuseppe Turchiarelli tiene estudios de Economía y Negocios y un MBA de LUISS Business School. Ingresó al Grupo Enel en 1998 y durante su carrera ha asumido distintos cargos tales como Gerente de Planificación y Control para Italia, Gerente de Planificación y Control de Enel Green Power, CFO de Enel Green Power para la región de Iberia y Latinoamérica, CFO de Europa y Norte de África y CFO de Enel Chile. Asumirá la gerencia general de Enel Américas el 1 de julio próximo.